

fia

Octubre será animado

El Festival Internacional de Animación de la Universidad Ort llega a su cuarta edición

La cuarta edición del Festival Internacional de Animación de la Universidad Ort será los días 25 y 26 de octubre y contará con dos presencias de lujo: Ryan Woodward y Jesse López.

Woodward, quien ya participó del FIA el año pasado, es docente del Departamento de Artes Visuales y Animación de Brigham Young University (Utah, Estados Unidos) y

Jesse López, quien realizó videojuegos para Wii, dirá presente

trabaja como dibujante para los principales estudios de Hollywood. En su currículum se destacan sus participaciones en *Ironman 2*, *Spiderman 3*, *Amas de casa desesperadas* y en *Cowboys and aliens*, que se estrenará en 2011.



Ryan Woodward (*Ironman 2*) volverá a estar presente

Jesse López tiene experiencia como animador freelance. En esa calidad trabajó para Walt Disney Animation Studios y Warner Brothers, entre otros. López fue parte del equipo que desarrolló el videojuego *Batman, Brave and the Bold* para la plataforma Nintendo Wii. En la actualidad trabaja en el videojuego *Thor*, que saldrá a la venta luego del lanzamiento de la película homónima.

El FIA comenzó en 2007 y desde entonces ha recibido y presentado trabajos provenientes de más de 20 países, al tiempo que ha visto

crecer la cantidad de inscritos y participantes año a año. Su misión no solo consiste en difundir el género de la animación (que incluye exhibir trabajos de estudiantes y animadores), sino también generar un espacio donde se den instancias de reflexión artística y de intercambio de información sobre avances tecnológicos que permitan afianzar esta disciplina. La inscripción de trabajos para el festival es sin costo y tiene como fecha tope el 10 de octubre. Más información en fiay.com.